



Saguenay 12 septembre 2017

L'Orchestre symphonique du Saguenay Lac Saint-Jean annonce un appel de candidatures pour le poste de:

## **Premier violon du Quatuor Saguenay et violon solo de l'Orchestre**

### **Description des tâches**

#### **Quatuor :**

En résidence à l'Orchestre symphonique du Saguenay Lac Saint-Jean depuis 1989 où ses membres (*Nathalie Camus violon 2, Luc Beauchemin alto et David Ellis violoncelle*) occupent aussi les postes de premières chaises de l'Orchestre, le Quatuor Saguenay (anciennement Quatuor Alcan) jouit d'une enviable réputation nationale et internationale. Le Quatuor initie, gère et développe lui-même sa carrière discographique, ses tournées, les cours de maître, la promotion, etc. L'ensemble, représenté par l'Agence Station Bleue de Montréal, bénéficie d'une flexibilité d'horaire au sein de l'Orchestre pour poursuivre ses projets.

#### **Orchestre:**

- répétitions et concerts de l'OSSLSJ (5 à 7 concerts par année)
- série de musique de chambre de l'Orchestre (environ 4 concerts par année)
- concerts du Quatuor Saguenay dans la région du Saguenay-Lac-Saint-Jean
- sectionnelles de l'Orchestre des jeunes
- coups d'archets de l'OSSLSJ et de l'Orchestre des jeunes
- animation d'ateliers scolaires

**Saison:** septembre à mai (horaire flexible). Saison d'été du Quatuor selon la demande (festivals et tournées).

**Qualités recherchées:** En plus d'être passionné par la musique de chambre, particulièrement pour le quatuor à cordes, le candidat doit faire preuve de leadership, être motivé, ambitieux et autonome. Il doit de plus, avoir le désir de s'impliquer dans la communauté et de résider dans la région.

Les candidats intéressés et qualifiés sont priés d'envoyer un curriculum vitae et une lettre d'intérêt à l'attention de Christine Boily, directrice générale de l'Orchestre: [cboily@lorchestre.org](mailto:cboily@lorchestre.org) avant le **vendredi 13 octobre 16 heures**. Seules les personnes dont les dossiers auront été retenus seront contactées.

\*Le masculin est employé seulement dans le but d'alléger le texte.



Saguenay, September 12, 2017

The Saguenay-Lac-Saint-Jean Symphony Orchestra invites nominations for the following position:

## **First Violin for the Saguenay Quartet - Concertmaster of the Orchestra**

### **Job Description**

#### **Quartet:**

In residence at the Saguenay-Lac-Saint-Jean Symphony Orchestra since 1989 whose members (*Nathalie Camus violin 2, Luc Beauchemin viola and David Ellis cello*) are also principals in the Orchestra, the Saguenay Quartet (formally known as the Alcan Quartet) has an enviable reputation nationally and globally. The Quartet initiates, manages, and develops its own recording, touring, masterclass, and promotional activities. Represented by Montreal-based *Station Bleue* agency, the Quartet benefits from a flexible schedule within the Orchestra that allows its members to pursue their various initiatives.

#### **Orchestra:**

- Rehearsals and Concerts with the OSSLSJ (5 to 7 concerts per year)
- Chamber Music Series with the Orchestra (approximately 4 concerts per year)
- Concerts with the Saguenay Quartet within the Saguenay-Lac-Saint-Jean Region
- Youth Orchestra Sectionals
- Bowings with the Orchestra and the Youth Orchestra
- School Workshop Facilitation

**Season:** September to May (flexible schedule). The Quarter summer season is according to demand (festivals and touring).

**Qualifications:** In addition to having a passion for chamber music, especially for the string quartet repertoire, the candidate shall demonstrate exceptional leadership, motivation, ambition, and be highly autonomous. Furthermore, the applicant shall have the desire to be involved within the musical community and to live in the Saguenay region. Prospective applicants shall speak French or be interested in learning the language. The Quartet current members are fluent in both French and English.

Highly qualified applicants are asked to send their curriculum vitae and a letter of interest to the attention of Christine Boily, Managing Director of the OSSLSJ: [cboily@lorchestre.org](mailto:cboily@lorchestre.org) no later than **Friday, October 13, at 4:00 pm (Eastern Time)**. Please note that only selected candidates will be contacted.